RESSOURCERIE CRÉATIVE DU PAYS BASQUE

Bonne année – Urte berri on I

Nous vous invitons à venir partager la galette des rois ce jeudi 10 janvier, lors du 1er atelier vélo de l'année.

Nous en profiterons pour réorganiser l'espace et les rangements du local : toute aide sera la bienvenue les jeudis 10 et 17 janvier, entre 9h30 et 16h30, à votre guise.



Pour réparer votre vélo, l'atelier d'auto-réparation vous accueille tous les jeudis 9h30-16h30 et les samedis après-midi 14h30-17h30.



Nous lançons aussi notre vélo école!

Un projet est prévu avec le collège St Vincent d'Hendaye entre janvier et avril. Apprendre à faire du vélo en toute sécurité, à se déplacer au quotidien à vélo et devenir un vrai pro de la maniabilité : voici de quoi changer les comportements de déplacement de façon durable.

Une équipe de co-animateurs bénévoles pour ces animations scolaires va être formée. Il reste des places ! Avis aux amateurs.



C

Projet d'armoire de gratuité à Hendaye : ça avance!



Hendaye. Ce concept permet aux habitants de **donner** ce dont ils n'ont plus besoin mais qui est en bon

état ou de prendre ce qu'ils veulent, sans obligation de donner (ce n'est pas du troc, c'est totalement gratuit). Ils étaient organisés de façon temporaire lors des cafés citoyens par exemple.

L'idée est aujourd'hui de mettre en place une armoire placée dans la ville de façon

permanente pour les objets, en reprenant ce qui se fait déjà avec les boîtes à livres. L'armoire serait construite par les servoies techniques de la mairie. Des habitants se sont déclarés volontaires pour mettre en place ce projet. La 1ere réunion aura lieu très bientôt et reste ouverte à des habitants volontaires.



Nous contacter pour + d'info!

et à un petit crédit, nous avons pu investir

Le camion est arrivé...

dans ce beau Master, en super état. Encore **merci** à tou(te)s pour votre aide!

Grâce au soutien de nombreux donateurs

Si l'envie vous démange d'être co-animateur, si vous voulez vous engager pour permettre la tenue des ateliers jusqu'à l'été : faites-vous connaître !

Claire et Gautier, pour l'équipe de Recycl'Arte

A bientôt!



Face à la Croix Rouge - 64700 HENDAYE



18 rue Leku Eder - Zone des Joncaux